

Apparemment

Les hommes apparemment n'ont que leur fierté
Les hommes apparemment ont toujours plus osé
Les hommes sont censés être plus lucides
Au sport sont censés être plus solides
A c'qui parait ils passent leur journée à dormir, jouer et boire
A c'qui parait ils négligent toujours leurs devoirs
Ils détestent la lecture
Ils ne chérissent que leur voiture
Sont nul en littérature, en art plastique
Censés être doué en science, en musique
J'ai entendu dire qu'ils ne font que du bazar
Que les hommes ne règlent leurs conflits que par bagarre
Ils ne savent pas faire plus de 2 choses à la fois
Ils sont machos, romantique ? Seulement parfois !

Les femmes sont fragiles
Les femmes sont de vraies commères
Les femmes ne savent pas tout faire
Les femmes sont plus propres
Les femmes font le ménage
Les femmes pensent au shopping en priorité
Elles ne puent pas et ne transpirent pas
Elles sont plus hâtives
Passent rapidement de positives a négatives
Elles ne sont jamais coupables
Les femmes ne savent pas se défendre
N'ont pas un grand sens de l'humour
Les femmes ont apparemment plus de glamour

Les hommes sont plus bêtes que les femmes

Les femmes moins sportives que les hommes

Les hommes n'ont jamais le dernier mot face aux femmes

Les femmes sont moins matheuses que les hommes

Les hommes sont moins littéraires que les femmes

Les femmes ne savent pas oser du premier coup comme les hommes.

Pour conclure face à tous ces préjugés

Je n'ai qu'une chose à ajouter

« Homme sans femme, corps sans tête

Femme sans homme, tête sans corps."

Jean Baptiste